
Sportamt 520, 09.11.2023, 2045 

 

 

Anfrage der CDU-Ratsfraktion vom 06.11.2023 zum Thema „Sporthalle auf dem Bildungscampus 

Herforder Straße“ 

 

Frage: 

Inwieweit ist geplant, die auf dem Seidensticker-Gelände vorgesehene Sporthalle für den Vereinssport 

zugänglich zu machen? 

Nach Abstimmung mit dem Amt für Schule werden im Rahmen der Schulbauplanung bei der 

Errichtung neuer Schulstandorte die notwendigen Sporthallenkapazitäten berücksichtigt. Da der 

Planungsprozess für den Bildungscampus an der Herforder Straße noch läuft, kann zum jetzigen 

Zeitpunkt auch noch keine Aussage über konkrete Sportanlagen auf der Fläche getroffen werden. Es 

ist davon auszugehen, dass wie an nahezu allen Schulstandorten eine Nutzung der Sportanlagen für 

den Vereinssport nach der Schulnutzung in den späten Nachmittags- und Abendstunden möglich sein 

wird.  

 

Zusatzfrage 1: 

Gibt es Pläne, Bielefelder Sportvereine oder den Stadtsportbund bei der Planung der Sporthalle 

einzubinden, um mögliche Bedarfe und Ausstattungswünsche zu berücksichtigen? 

Im Rahmen der Schulbauplanung werden verschiedene Fachämter beteiligt. Die Konkretisierung der 

Sporthallenplanung erfolgt dabei in enger Absprache mit dem Sportamt. Im Einzelfall bindet das 

Sportamt hier auch andere Akteure (z.B. zukünftige Nutzer) mit ein. Ob und inwieweit dies in diesem 

Fall notwendig sein wird, ist aktuell noch nicht absehbar.  

 

 


